
Ein Bürger fragt RM Ottens, welchen Mitarbeitenden der Stadtverwaltung er in dem Pressebericht vom 

08.12.2023 zur Sanierung des Bürgerhauses ansprechen wollte, als er die Vermutung äußerte, dass 

Kostenschätzungen beschönigt wurden. Des Weiteren fragt, er welche disziplinarischen Maßnahmen 

diesbezüglich von der Verwaltung ergriffen wurden. 

 

RM Ottens erklärt, dass er sich geärgert habe, da die Kostenschätzungen der letzten Bauprojekte nie 

eingehalten wurden. Er wird keine Namen von Personen nennen, so RM Ottens weiter. 

 

BM Böhling erklärt, dass es keine disziplinarischen Maßnahmen gibt, da kein Verstoß vorliegt. 

 

 

 


